

NGO

Lagi, Danyonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi Bangun Sarana Bermain TK Kartika IX-25

Agung widodo - SALATIGA.NGO.WEB.ID

Dec 12, 2023 - 13:16



SALATIGA- Komandan Pasukan Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi sekaligus Pembina Taman Kanak-kanak Kartika IX-25, bangun sarana bermain bagi anak-anak [TK Kartika IX-25](#) yang berada di jalan Veteran Nomor 1, Kota [Salatiga](#), Jawa Tengah, Selasa (12/12/2023).

TK dan PAUD tersebut dilengkapi dengan sarana bermain untuk murid-murid yang berasal dari anak-anak anggota [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) dan masyarakat umum berupa ayunan, prosotan, jungkat-jungkit dan lain sebagainya.



Sarana bermain yang kebanyakan terbuat dari besi tersebut memang sudah lama, tempatnya ada di halaman sehingga terkena panas matahari langsung dan hujan secara terus menerus yang mengakibatkan keropos dan berkarat serta cat-cat sudah mulai memudar.

Mengetahui hal tersebut, Danyonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi melaksanakan perbaikan dengan mengelas sarana bermain yang sudah keropos, memperbaiki yang sudah rusak, membuat jalan diperkeras menuju kelas serta mengecat ulang sarana bermain dan ruang kelas yang sudah mengelupas.



"Adapun tujuan dilaksanakan perbaikan sarana bermain dan ruang belajar mengajar tersebut adalah untuk memberikan kenyamanan dan kesenangan bagi murid-murid yang menuntut ilmu di [TK Kartika IX-25](#) dan PAUD Kartika," ujar Bang Alex.

Salah satu Guru TK Kartika Isnaini Kusuma Wardani, S.Pd menyampaikan ucapan terima kasih kepada Yonif 411/Pandawa yang telah membangun sarana bermain untuk siswanya.

"Ini menjadi motivasi dan semangat baru bagi kami para Guru untuk terus meningkatkan kualitas belajar di TK Kartika IX-25," kata Isnaini.

Lanjut Isnaini mengatakan bermain adalah dunia kerja anak usia prasekolah untuk menambah ketrampilan dan kecerdasan, dengan sarana permainan baru.

"ini diharapkan anak-anak bisa tumbuh lebih cerdas dan berprestasi untuk generasi masa depan kelak," imbuhnya.

"Semoga dengan sarana permainan yang baru ini dapat meningkatkan minat belajar dan kecerdasan pada anak-anak kami, terimakasih kepada Yonif 411/Pandawa yang sudah memberikan fasilitas baru bagi siswa di TK Kartika IX-25," ungkapnya.



Sementara itu, Kopda Adi Saputra selaku koordinator tim tukang memaparkan, jika pembangunan sarana bermain baru itu selama 7 hari, dengan tempat bermain yang baru bisa menambah semangat dan minat belajar para siswa.

“Ini semua gagasan dari Komandan untuk membangun sarana bermain yang baru, supaya anak-anak selalu semangat dalam belajar,” tandasnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penkostrad